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In data 10 settembre 2021 presso la propria Sede il Nucleo di Valutazione del Comune di 
Arzergrande dott. Pietro Bevilacqua perfeziona il processo valutativo dell’anno 2020, dopo avere 
audito il Segretario Comunale d.ssa Paola Carraro nel merito delle prestazioni delle PO dell’Ente. 

SI allegano al presente verbale le proposte di valutazione della performance delle PO per l'anno 
2020, unitamente alla scheda di valutazione della d.ssa Carraro, sottoscritta per quanto di 
competenza. 

Si evidenzia una positiva performance complessiva dell’Ente per l’anno 2020, anche a fronte della 
risposta alla Comunità data in occasione dell’emergenza sanitaria. 

Premesso che nel corso del 2020 l'emergenza Coronavirus ha impattato sulla gestione di molte 
attività, nonostante l'emergenza anzidetta, gli obiettivi sono stati sostanzialmente raggiunti e i 
lievi scostamenti evidenziati paiono tutti imputabili alle priorità dettate dall’evento sanitario, 
quindi non riferibili a carenze degli incaricati di PO. A margine delle valutazioni, si formulano le 
seguenti considerazioni: 

 la d.ssa Vettorato ha rendicontato in maniera puntuale evidenziando lievi incompletezze 
relativamente all'obiettivo della Polizia Locale concernente le limitazioni al gioco d'azzardo; 

 nella rendicontazione del geom. Cecconello, sufficientemente dettagliata, si rileva una 
incompletezza sull'obiettivo n. 5 (che sembrerebbe fare già parte degli obiettivi 2019), in 
quanto la Variante n.9 al P.I. è stata predisposta, ma non ancora approvata (ovviamente 
l'approvazione non compete al funzionario); 

 la rendicontazione del geom. Polenzani appare eccessivamente sintetica. Riguardo all'ob. n. 
1 Studio di fattibilità per la realizzazione di una pista ciclabile in Via Verdi, si evince che lo 
studio è stato completato ma non approvato (ovviamente l'approvazione non compete al 
funzionario). Per quanto concerne l'ob. n. 2 Predisposizione atti necessari per la richiesta di 
contributo per opere comunali, il geometra afferma che nel corso del 2020 le priorità 
dell'Amministrazione sono cambiate e, di conseguenza, le richieste di contributo sono state in 
parte re-indirizzate verso interventi diversi, rispetto a quelli pianificati a PEG; 

 la rendicontazione della d.ssa Bertazzo (periodo 14/9 - 31/12) è chiara e sufficientemente 
dettagliata. Si rileva una lieve incompletezza sull'ob. n. 2 Controllo e verifica della gestione 
finanziaria in quanto, sul finire dell'anno, non è stata presente la persona che normalmente 
procede alle attività di regolarizzazione incassi, registrazione prenotazioni ed impegni di spesa, 
controllo liquidazioni e predisposizione mandati; l'unica persona rimasta ha proceduto per 
quanto possibile, col supporto della ditta che gestisce il programma di contabilità. Un'altra 
leggera incompletezza si rileva sull'Ob. n. 6 Gestione del personale e assunzioni: è stato infatti 
approvato l'aggiornamento del Piano triennale di fabbisogni del personale, ma non si è 
provveduto all'emissione di avvisi di mobilità o bandi di concorso; 

 il dott. Rosso ha rendicontato in modo puntuale, evidenziando il sostanziale raggiungimento di 
tutti gli obiettivi, in qualche caso modificati per far fronte a nuove esigenze legate 
all'emergenza pandemia. Per quanto riguarda gli accertamenti relativi all'evasione tributaria, 
l'importo complessivo accertato supera ampiamente il target assegnato. Emerge che il dott. 
Rosso è il responsabile PO di maggiore esperienza e disponibilità, collabora col Segretario ed 
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ha offerto significativo supporto anche nella gestione del Personale, che non rientra fra le 
attività di sua diretta responsabilità. 

 

Gli obiettivi trasversali, validi per tutte le PO, riguardavano gli adempimenti relativi alla 
Trasparenza e la rotazione dei fornitori dell'Ente. Stanti le croniche carenze in ambito Trasparenza 
e le caratteristiche generali dell'Ente, si ritiene di riconoscere un livello di completamento al 90% 
per entrambi gli obiettivi trasversali. Relativamente alle competenze professionali e manageriali, si 
ritene di confermare il punteggio del 2019. 

E’ stata inoltre verificata con il Segretario Comunale l’assenza di sanzioni disciplinari in capo alle 
PO, l’assenza di rilievi conferenti in sede di valutazione della performance relativamente agli esiti 
dei controlli successivi di regolarità amministrativa e il sostanziale adempimento di quanto al 
PTPCT dell’Ente. 
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